



Groupe du Limousin

Solidarité avec les 6 inculpé.es à Limoges

Quatre femmes et deux hommes ont été arrêtés avec une débauche disproportionnée de moyens policiers mardi 15 juin 2021 au matin. Ils seraient soupçonnés de « *destructions et dégradation par moyen dangereux en bande organisée, association de malfaiteurs et destruction de biens de nature à porter atteinte aux intérêts de la nation* ». La sous-direction anti-terroriste est présente en renfort des services locaux de police et de gendarmerie.

Comme par hasard c'est à la veille d'élections difficiles pour le gouvernement que sort une nouvelle affaire qui permet aux médias de faire campagne contre l'« ultra-gauche »...

Ce même gouvernement qui, dans la continuité d'une politique d'État menée de longue date par les gouvernements de droite comme de gauche, détruit méthodiquement nos libertés, nos services publics, nos acquis sociaux, nos vies et la planète ! Ce même gouvernement qui ne craint pas d'exciter les pulsions racistes dans le pays !

Taxer de « terroristes » celles et ceux qui tentent de résister est simplement grotesque. Les terroristes, ce sont ces patrons qui délocalisent les entreprises, les grandes fortunes qui défiscalisent, les politiciens à leur service et les policiers qui, comme toujours, acceptent de faire le sale boulot contre toutes les résistances qui s'expriment.

Par delà les débats entre résistants sur les méthodes et les objectifs de nos combats pour l'émancipation sociale et le sauvetage de la planète, nous affirmons notre entière solidarité avec l'ensemble de celles et ceux qui luttent et nous appelons la population à des mobilisations toujours plus fortes sur le territoire, dans les quartiers et dans les entreprises.

Limoges le mercredi 16 juin 2021